

## Pressemitteilung

### **Alle vier Jahre Geburtstag:**

### **Elf Schaltjahr-Babys in den Kliniken der OÖ Gesundheitsholding**

**LINZ/OBERÖSTERREICH.** Mit dem vergangenen Samstag haben sich elf Babys einen ganz außergewöhnlichen Tag ausgesucht, um das Licht der Welt in einer der Kliniken der OÖ Gesundheitsholding zu erblicken – nämlich den 29. Februar.

Schaltjahr-Babys sind etwas ganz Besonderes, auch wenn sie ihren Jubeltag nur alle vier Jahre feiern können. Im Klinikum Freistadt kamen zwei Mädchen namens Emilia und Caroline zur Welt, im Klinikum Rohrbach freuen sich die beiden frischgebackenen Elternpaare jeweils über ihren Felix. Im Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr erblickten zwei Kinder das Licht der Welt und im Salzkammergut-Klinikum Vöcklabruck gab es mit drei kleinen Mädchen und einem Buben sowie in Bad Ischl mit einem Buben jede Menge Grund zum Feiern.

Auch wenn der erste „richtige“ Geburtstag erst wieder in vier Jahren gefeiert werden kann, sind sich alle glücklichen Eltern einig: Ein Geburtstagsfest gibt es für die Schaltjahr-Kinder ganz sicher jedes Jahr, egal ob am 28. Februar oder am 1. März.

#### **Exemplarisch zwei Fotos aus den Kliniken Freistadt und Rohrbach:**

Zwei Schaltjahr-Babys im Klinikum **Freistadt** (v.l.n.r.): Prim. Dr. Peter Neuner, Bianca und Jürgen Wahl mit Tochter Caroline, Martina und Klaus Mayrhofer mit Tochter Emilia und Hebamme Barbara Röblreiter.

Zwei Schaltjahr-Babys namens Felix im Klinikum **Rohrbach** (v.l.n.r.): Felix Vierlinger mit seinen Eltern Cornelia Vierlinger und Markus Furlinger sowie Tanja und Fabian Nopp mit ihrem Sohn Felix.

**Bildquelle:** OÖG (honorarfrei)

Linz, am 02. März 2020

#### **Für Fragen steht zur Verfügung:**

Mag.<sup>a</sup> Jutta Oberweger, Konzernpressesprecherin

Tel.: 05 055460-20400, Mobil: 0664/5123815, E-Mail: [jutta.oberweger@oog.at](mailto:jutta.oberweger@oog.at)